

眉をあげて



校長室便り 座間市立西中学校
第8(25)号 校長 牧野 淳志
令和3年7月14日発行

団体・個人とも県央大会出場 ～ソフトテニス部～



7月10日(土)ソフトテニス部個人戦が行われ、____(3年)・____(2年)君ペアが我慢強くつなげるテニスで5位入賞、____(3年)・____(3年)君ペアが____君のロブと____君の強打で6位に入り、県央大会出場を決めました。11日(日)の団体戦では、____君(3年)や2年生も奮闘。栗原中、東中を破り3位に入り、県央大会出場を決めました。



ソフトテニス部(個人戦)

西中らしくバレーボールを楽しむ ～男子バレーボール部～



7月10日(土)男子バレーボール部はライバル座間中との一戦に臨みました。3年生を中心によくボールをつなぎ、長身セッター____君やレフト____君の高さを生かした攻撃やエース____君、____君の果敢なプレー、守備の要、____君の好レシーブなどが随所に出て、フルセットの好ゲームを展開しました。敗れはしたものの、西中らしい澁刺としたプレーを見せてくれました。



男子バレーボール部(座間中戦)

最後まであきらめずに全カプレー ～女子バスケットボール部～



7月11日(日)女子バスケットボール部の初戦は、春大会2位の南中戦。練習してきた通りの全員ディフェンスで対抗し、センタープレーヤー____さん・____さんのゴール下での力強いプレーもあり、強豪相手に3ピリオドまで互角の展開。最後は離されてしまいましたが、素晴らしいゲームを繰り広げました。2戦目は座間中戦、体格に勝る相手にパワーで圧倒されましたが、____さんや____さんの負けずに立ち向かうプレーや、大きな声でチームを鼓舞し続けた____さんなど、全員であきらめず最後まで戦い抜きました。



女子バスケットボール部(座間中戦)

優笑～全力で楽しむ～ ～ソフトボール部～



7月10日(土)ソフトボール部の初戦は強豪栗原中戦。序盤大量点を奪われるも、主将____さん・センター____さんがチームを鼓舞し続け、後半は西中らしさを発揮して反撃。4-14で敗れはしたものの全力で戦いました。2戦目の座間中戦は、エース____さんと____さんのバッテリーを中心に粘り強く戦い、終盤に猛打爆発。一気に9点を奪い10-3のコールド勝ち。11日(日)には、____さんの攻守での活躍や____さんの出塁で相模中を圧倒。東中戦ではこれまでチームを支えた____さんの打席をチーム一丸となって後押しし、13-0のコールド勝ち。見事準優勝を飾りました。



ソフトボール部(栗原中戦)